SEÑALA LA IP

## Debe el gasto ver por salud, educación y seguridad

Insite que el presupuesto económico del próximo año necesita cifras macroeconómicas realistas

Mexicana (Coparmex) aseveró que Méxi- esta medida contribuye a que existan meco necesita un presupuesto basado en ci- jores condiciones para la inversión, se infras macroeconómicas realistas y enfoca- centiva la generación de empleos y el creseguridad, y no con un presupuesto des- (PIB)\*, señaló el organismo que encabeza bordado hacía las Fuerzas Armadas.

Y es que, aseveró que dicho paquete advirtió que "si no se alcanza el crecise en el transcurso del año".

De ahí que el sindicato patronal exhortó a los diputados en el palacio legislativo de San Lázaro, para que, en cumplimiento de sus atribuciones analicen, debatan, modifiquen y aprueben un Paquete Económico 2023 que promueva los principales temas prioritarios para la sociedad y las familias, como son el crecimiento económico, el combate a la pobreza, increción, impulse la democracia y garantice tral habla de una inflación de hasta un seguridad a los mexicanos.

uego de que el gobierno federal contenida en el Paquete Económico, no se entregó su propuesta de paque- contemplen nuevos impuestos ni increte económico para 2023 al Con- mentos en los actuales, pues ello repregreso de la Unión, la Confedera- senta una buena señal para los inversioción Patronal de la República nistas, empresarios y la sociedad, ya que do más en atender la salud, educación y cimiento del Producto Interno Bruto José Medina Mora Icaza.

Sin embargo, señaló que el mismo Pa-"nació con un déficit en el ingreso de 1.2 quete nace con un déficit de 1.2 billones de billones de pesos y con supuestos ma- pesos, por lo que se advierte que los sucroeconómicos poco realistas", por lo que puestos macroeconómicos "son poco realistas, pues mientras el Gobierno espera miento esperado, el gasto podría recortar- un crecimiento del tres por ciento, los expertos hablan de un 1.4 a 1.5 por ciento para el 2023, lo que podría tener como consecuencia recortes al gasto en el transcurso del próximo año".

> Consideró necesario tener claro que mientras este paquete prevé terminar el año con una inflación del 7.7 por ciento, el Banco de México estima que esta podría ser de 8.13 por ciento: además, mientras que para 2023 la autoridad pronostica una inflación de 3.2 por ciento, el banco cen-4.66 por ciento.





José Median Mora y Caza, titular de la Coparmex. /